

Taxi landete im Bachbett

Göpfritz/Wild – In den Nachtstunden vom 30. Mai auf den 31. Mai 2003 wurde die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild mittels Personenrufempfänger zu einen Verkehrsunfall bei Kirchberg/Wild alarmiert. Als die FF Göpfritz am Unfallort eintraff, fand man ein Taxi aus dem Bezirk Schwechat im Bachbett vor. Der Wagen, an welchem Totalschaden entstand, stand waagrecht eingeklemmt über dem Bach. Der Unfallenker lief möglicherweise in einem Schockzustand davon und lies sein Fahrzeug zurück.



Um den PKW aus dem Bachbett zu bergen, mussten zwei Bäume gefällt werden. Danach wurde das Unfallfahrzeug mit der Seilwinde geborgen und neben der Unfallstelle abgestellt.



Am Schwechater Taxi entstand Totalschaden.